Pressemitteilung

Freitag, 2. Juli 2021

Nach wiederholtem Vandalismus: Brunnen am Norderstedter Busbahnhof wird bis auf weiteres abgeschaltet

Norderstedt. Der Figurenbrunnen am Norderstedter Busbahnhof (Rathausallee) wird bis auf weiteres abgeschaltet und außer Betrieb genommen. Der Grund: Es war zum wiederholten Male zu Vandalismus in Form mutwilliger Verunreinigungen des Brunnens gekommen. In den vergangenen Wochen waren – wie schon im Vorjahr - mehrfach von Unbekannten seifenhaltige Mittel und andere Flüssigkeiten in den Brunnen gekippt worden, die von Mitarbeitenden des Betriebsamtes der Stadt Norderstedt aufwändig entfernt werden mussten. Zuletzt passierte dies dreimal innerhalb weniger Tage. Die "Schaum-Aktionen" haben nicht nur zu erheblichen Mehrkosten für den Unterhalt des Brunnens geführt, sondern auch dazu, dass die technischen Komponenten des Brunnens in Mitleidenschaft gezogen worden sind.

Die Stadt Norderstedt sieht sich nun gezwungen, den Brunnen bis auf weiteres komplett abzuschalten. Der erhebliche Reinigungs- und Sanierungsaufwand ist aus Sicht der Stadt nicht mehr zu rechtfertigen.

Tel.: 040/535 95 398 presse@norderstedt.de